

### **Erfolg für Philatelisten**

**Bruchsal-Hambrücken.** Beim Teamwettbewerb des Bundes Deutscher Philatelisten in Kornwestheim mit 50 Ausstellern ging als jüngster Teilnehmer Lukas Bott von den Jungen Briefmarkenfreunden Bruchsal-Hambrücken an den Start. Er verstärkte das Team Südwest mit seinem Exponat „Die Olympischen Sommerspiele in Deutschland“. An dem Wettbewerb beteiligten sich zehn Mannschaften aus ganz Deutschland. Das Team Südwest wurde mit einem vierten Platz belohnt und hat sich damit für die nächste Runde qualifiziert. Dafür muss Lukas sein Ausstellungs-exponat in den nächsten Monaten erweitern und ein weiteres Mal vor der nationalen Jury präsentieren. Nach drei Runden wird dann entschieden, wer den Pokal nach Hause nehmen darf. BNN